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          Тема выпускной квалификационной работы: «Способы репрезентации мигрантов в шведских средствах массовой информации и художественном кинематографе XXI века». Данная работа посвящена выявлению моделей построения образа мигранта в шведском кинематографе и шведских средствах массовой информации 21 века.Задачи, которые решались в ходе исследования:1. Описать миграционную политику Швеции. 2. Определить понятие «стереотип» и принципы его формирования.3. Установить, какие стереотипы о мигрантах рождают репрезентативные модели их изображения в СМИ и кинематографе.4. Выявить репрезентативные модели изображения мигранта в СМИ и кинематографе. 5. Выявить общие и специфические способыизображения мигранта в СМИ и кинематографе.Работа была проведена с использованиеманализа и сравнения произведений шведского художественного кинематографа 21 века, представленные в библиографическом списке в полном объеме и статьями из шведских газет Aftonbladet, Svenska Dagbladet, Dagens Nyheter за период 2013–2022 гг.Результатами работы стало выявление репрезентативных моделей изображения мигранта в шведских СМИ и художественном кинематографе 21 века. Также был сделан вывод о том, что данныемодели изображения формируются из стереотипов о мигрантах. На основании проведенного исследования, было сформировано положение о том, что содержание моделей совпадает в обеих сферах, однако использование их в СМИ приводитк укреплению стереотипов о мигрантах, в то время как использование их в кинематографе нацелено на интеграцию мигрантов в шведское общество.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is "Methods of migrants representation in Swedish media and narrative films of the XXI century".The given work is devoted to the detection of the representative models used in the Swedish media and narrative films to depict migrants. The research set the following goals:1. To describe the migration policy of Sweden.2. To substantiate the concept of "stereotype" and the principles of its formation.3. To determine the stereotypes about migrants that produce the representative models of their image in the media and films.4. To identify representative models of the migrant's image in the media and cinematography.5. To define the common and the difference in the representation of a migrant in the media and cinematography. The research was conducted using the analysis and comparison of the Swedish narrative films of the 21st century, presented in the bibliographic list in full and articles from the Swedish newspapers Aftonbladet, Svenska Dagbladet, Dagens Nyheter for the period 2013–2022.The result of the work was the identification of representative models of the migrant image in the Swedish media and narrative films of the 21st century.It was also concluded that these models are formed from stereotypes about migrants. Based on the conducted research was formed the position the models coincides in both spheres, but their use in the media leads to the strengthening of stereotypes about migrants, while their use in cinematography is aimed at integrating migrants into swedish society.
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